



## París no es eso. Comunicado de El Corrent ante la ofensa de la ceremonia de los JJOO de París

La ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos de París 2024 ha sido un ejercicio zafio de manipulación, ofensa gratuita y miseria.

Manipulación, porque ha introducido una ideología que nada tiene que ver con los ideales de Pierre de Coubertin, y sí mucho que ver con la cultura woke que se pretende imponer.

Ofensa, porque se ha mofado gravemente de los sentimientos más profundos de una parte muy relevante de la población de los más de 200 países que participan en esta edición de los J.J.O.O.

Miseria, porque los ataques se han dirigido únicamente a la comunidad cristiana universal mientras se ha evitado cuidadosamente ofender a otras comunidades y sensibilidades también presentes en los J.J.O.O. Aterra pensar lo que hubiera ocurrido si en lugar de un retrato de María Antonieta hubiera aparecido en la ceremonia inaugural una imagen burlesca de un profeta, o si los participantes en la blasfema representación de la Última Cena hubieran sido peregrinos de algún santuario de Oriente Medio.

Por el bien de la sociedad, y por el respeto a la libertad y la democracia, fundamentos de Europa, es precisa una urgente rectificación, que desde la Corriente Social Cristiana reclamamos. París y el espíritu olímpico no son lo que hemos visto.

Firma la campaña que exige al COI que se disculpe y que haya consecuencias por la ofensa:

<https://www.religionenlibertad.com/polemicas/791140438/campana-firmas-exige-coi-disculpe-consecuencias-blasfemia.html>

**Si quieres contribuir a esta acción para mejorar el mal estado de la política, entra en este enlace: [www.elcorrent.org](http://www.elcorrent.org)**